



社会福祉法人日生会

謹 賀 新 年

ふ た ば 新 聞



No.10

新年あけましておめでとうございます。

2020年は東京オリンピックの開催もあり、入所されている利用者様や保育園の園児たちにとっても思いが深い1年となることでしょう。

私も今からとても楽しみにしています。

さて、社会福祉法人日生会は本年も理念「共生・共育・共学」のもと、利用者様とともに、ご家族とともに、職員たちとともに生きがいのある、活力のある、笑顔のある、思いやりのある施設運営を共に楽しく行いたいと考えております。令和2年が皆様にとりまして素晴らしい1年となりますことを心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。



社会福祉法人 日生会
バラ苑・めぐみの園 施設長 佐土原 沙弥香

バラ苑



12月、クリスマスパーティーを行いました！
 サンタさんとトナカイさんの登場に利用者様
 から歓声の音が起こりクリスマスプレゼント
 を受け渡され喜ばれました！ケーキを食べて
 ハンドベルの演奏に合わせて手合わせして、
 楽しくすごしました🎶

新春のお喜びを申し上げます。
 令和になって初めて迎えるお正月、晴天
 にも恵まれ利用者の皆様はゆっくりと過
 ごされました。おせち料理も召し上がら
 れご満足いただけたようです。今年も利
 用者様、ご家族様、職員共に、健やかに
 過ごせるよう、また幸多き一年となりま
 すよう心よりお祈りいたします。



ご利用者様に、
 お正月の生花を
 生けていただき
 ました。
 ありがとうございます
 でした。

浜美荘

どんどや

1月10日（金）浜美荘内の庭でどんどやを行いました。
 風は少しありましたがお天気もよく入所者の皆様も大変喜ばれました。
 するめを焼いたりぜんざいを食べたりと、心も体もほかほかになったどんどやでした！！



熊本めぐみの園



忘年会では、抽選会を行いました！
 はずれなしで、皆様それぞれプレゼ
 ントも手にし大変楽しまれていらっ
 しゃいました🎵



新年！！☆
 今年も一年、
 皆様と一緒に
 楽しく元気に
 過ごせるよう
 職員一同頑張
 ります🙏
 沢山の良い思
 い出を作りま
 しょう！

あいな保育園

あいなほいくえんクリスマスかい

12月25日クリスマス会が行われました。保護者の方々にも参加して頂き、
 まずはクッキー作りをしました！！生地をこねて伸ばして型をとるのは少し



難しかったです、様々な形ができました。
 その後は、サンタさんが来てくれて一人一人に
 プレゼントをもらい、大喜びの子ども達でした。
 シングルベルの歌と合奏と赤鼻のトナカイの
 踊りの発表も行い、とっても楽しい時間
 になりました～♥



バニラハウス

クリスマス会



バニラハウスにもサンタ
 さんがやって来ました！
 プレゼントを渡すと、
 ニコッと満面の笑顔でした。

干し柿作り！

毎年恒例の干し柿づくり
 をみんなでやりました。
 見事な包丁さばきです！！



早くできないかな～

お正月



新年あけまして
 おめでとうございます。
 みんなでまったりと、
 美味しいおせちを食べました。

栄養士 **栄養士だより**

新年あけましておめでとうございます
 バラ苑・熊本めぐみの園ではおせち料理を
 重箱に詰めてご提供しました！
 お屠蘇で乾杯をして、おせち料理を
 召し上がっていただきました★
 今年も皆様に美味しいと言っていたけるような
 食事をご提供したいと思いますので
 よろしくお願い致します

おせち料理

- ・赤飯
- ・伊達巻
- ・紅白かまぼこ
- ・若鶏三色巻き
- ・魚の西京焼き
- ・ささみ
- 梅しそ巻き
- ・紅白なます
- ・黒豆
- ・干支羊羹
- ・すまし汁



中キザミから
 嚙下食の方には舌で潰して
 食べやすいような形態の、
 おせち料理をご提供しました。

病児保育おはな

あけましておめでとうございます🎉 去年は、早い時期からインフルエンザが流行し始め、連日満室の状況で、インフルエンザをはじめ感染性胃腸炎やアデノウイルス感染症のお子様のご利用が多かったように思います。今年の年末年始は、例年に比べ寒さも和らぎ、お天気も良かったのでお出かけされたご家庭も多かったのではないのでしょうか？

インフルエンザや胃腸炎の流行はもう少し続きそうです！お家に帰ってからの手洗い・うがいはもちろんのこと、お出かけの際はマスクの着用。また手袋を付けるのもウイルス菌が手に付きにくい効果があるとの事でお勧めです😊

病児保育にも手洗いの仕方を掲示し、利用した子ども達と食事前に一緒に実践しております♥今年も体調不良のお子様へ寄り添い、落ち着いた雰囲気の中で看護保育を提供していきます。今年度もどうぞよろしくお願い致します🎉



アヤメ

新年明けまして
 おめでとうございます🎉



旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。今年も皆様が地域で安心して生活を送れるよう支援して参ります。

本年もどうぞよろしくお願い致します。皆様の御多幸を心からお祈り申し上げます。

ツバキ



めぐみの園と合同のクリスマス会に参加しました！！みんなで美味しいケーキも頂き楽しい会になりました🎉

寄贈

- ・熊本市区役所環境共生課 様
 >>>> ビオラ
- ・大野商事 様
 >>>> クリスマスケーキ

ありがとうございました！

清掃活動

12月19日国体道路の清掃活動を行いました🎉
 少し雨がパラついていましたが、清掃活動を行うことができ道路も綺麗になりました(^_^)



編集者の一言🎉🎉 本年も日生会の活動や、ご利用者様の普段の生活をタイムリーにお届けできるよう心掛けて参ります。どうぞよろしくお願い致します。

